
平成２１年８月１６日 

彦根工業会「彦機会」 

記録：藤浪市郎 

平成２１年８月（５３回）彦機会幹事会の記録 

 昨年より２２日も遅く８月３日に梅雨明けし本格的な夏模様になったこの頃、パナソニックリゾート

大阪のプールでは夏休み中の家族連れが楽しそうに歓声を上げていた。 

第５回記念総会の開催に向けて、外気に負けず熱く 且つ 真剣に討議した幹事会であった。 

＜記＞ 

 （１）日時    ：平成２１年８月１５日（土曜日）１０：００～１２：３０ 

 （２）場所    ：大阪府吹田市「パナソニックリゾート大阪」 

 （３）出席者   ：内片会長、西澤顧問、山添副会長、松下副会長、竹崎副会長、藤田常任幹事 

           國領常任幹事、立入常任幹事、藤浪 

           （欠席の連絡者：田頭顧問、吉田副会長、杉本常任幹事、広岡常任幹事） 

 （４）議事内容 

    配布資料：「湖風会」平成２１年度 通常総会 資料 

         第５回総会 案内状（案） 

         「彦機会」第５回記念総会 タイム・スケジュール案 

         第５回「彦機会」総会 実施計画（案） 

         「彦機会」総会 予算検討書（案） 

         （会社訪問先企業、県大、湖風会、他 リスト） 

         「湖風会」組織図、招待者・案内対象者リスト（案）学年幹事名簿 

         「彦機会」第５回記念総会の準備メモ（総会次第、総会冊子） 

         「彦機会」総会収支資料（第１～４回） 

         第５回「彦機会」記念総会チラシ（案） 

   ＜報告事頄＞ 

① ７月２５日開催の「湖風会」総会について（松下副会長） 

総会出席者 ９２名（委任状提出 ４０８名）・・案内状送付 ６９２名 

機械科卒者 １５名出席。 

今回来賓として県大 理事・副学長の大田啓一氏が出席され、挨拶の中で、 

留学生の交流会館を県大創立１５周年にあたる平成２３年末までに建設したい。費用は概

ね２億円でそのうち１億円を同窓会でお世話になりたい、また、Home Coming Day を設

け先輩に来学してもらい、学生に真に社会のニーズにマッチした人材育成をしていきたい

旨の話があった。 

② ７月１５日実施の会社訪問について（立入常任幹事） 

２社共県大就職担当の杉野氏が随行されたことについて、大学と接点ができて良かったと

評価されていた。中堅企業としていかに優秀な人材を確保するかについては常に腐心して

いるとのことであった。 

③ 「湖風会」総会に出席された藤田常任幹事の所感 

県大訪問は２回目であるが、早めに行って学内を見たかったが雨のため十分な見学ができ

ず残念であったが、総会は良かったと思う。 

④ 竹崎副会長から、内片会長、松下副会長にはお願いしているが、諸般の事情から総会後は 

学年幹事としていただきたい。後任を模索しているが現状は未定、総会時同期生に依頼予

定。取扱については後日決定。 

   ＜検討事頄＞ 

① 第５回 記念総会の準備について 

1) 総会開催日時は、１１月１５日（日曜日）に決定。 



2) 今回の総会は、１２周年の記念総会として開催する。 

ⅰ）設立から現在までの経緯のまとめ、今後の方向性。 

ⅱ）田中教授の基調講演。   の２本がテーマとなる。式次第の決定（挨拶者など）・

冊子の編纂は、このテーマに沿って決めていく必要がある。 

3) 総合司会は、吉田副会長にお願いする。（現時点では決定ではない） 

案では来賓紹介、役員紹介など都度人が変わって司会するようになっているが、座が

ばたつくので、懇親会も含めて吉田副会長に通してやっていただく。 

      4) 招待者（来賓）は下記の４名とし、内片会長から招待状送付する。 

        ⅰ）田中 勝之 県大教授（当日基調講演を依頼） 

        ⅱ）内藤 悦郎 元県大教授 （総会で 10 分程度の祝辞を依頼） 

        ⅲ）種橋 清一 「湖風会」会長 

        ⅳ）平田 達男 「湖風会」副会長、「彦根工業会」理事長 

         （懇親会の冒頭 10 分程度の挨拶と、冊子へ A4 ｻｲｽﾞ１枚の寄稿を依頼） 

       5) 協賛会員として案内状を送付する対象者は、松下副会長案をベースに決定する。 

       「湖風会」役員を中心に県大就職担当の杉野氏を含める。 但し、県大理事の大田氏は、

今回見送る。（２６名） 

        案に記載の訪問企業先には送付しない。 

      6) 案内状の文面は、協賛会員向けと学年幹事向けで変える必要がある。 

        案内状は、挨拶文・チラシ・パナヒルズのパンフレット・バス時刻表・出欠票を同封 

        する。また、総会に併せクラス会の開催を呼びかける。 

      7) 冊子への企業広告の掲載は希望されるところのみとする。（寄付への連動） 

        企業への声掛けは、内片会長とし９月末までに行う。 

      8) 総会冊子への彦機会活動状況の内容は、 

         ⅰ）幹事会の活動 

        ⅱ）会社訪問活動  H20～H21 年度をメインとし、それ以前分も簡潔に記載する。 

        ⅲ）同好会だより ゴルフ、テニス、ウォーキング、カラオケ、写真 

        原稿を作成するに当たり編集作業を楽にするため、ページ設定（余白・文字数、行数、 

        フォント、フォントサイズを統一する。基本的な標準を國領常任幹事から連絡する。 

      9) 会費は、男子会員 7,000 円、協賛会員 5,000 円、女性 3,500 円とする。 

      10) パーティーメニューは＠4,200 円とし、前回と同一レベルとする。 

        他に、5,250 円、3,150 円のコース有り。 

      11) 総会の挨拶は、 

        ⅰ）「彦機会」 内片会長 

        ⅱ）元県大名誉教授 内藤 悦郎氏 

        ⅲ）田頭顧問 「彦機会」発足の経緯について、併せて歴代会長の紹介をする。 

        平田理事長には、冊子への挨拶文寄稿をお願いする。 

        田中教授の講演レジュメは、総会日程が確定したので改めて１ヶ月前までに頂くよう 

        松下副会長からお願いする。 

      12) 受付嬢は現在未定、心当たりのある方紹介下さい。 

      13) 写真担当：集合写真→山添副会長 

             スナップ→山添副会長、藤浪とする。 

        集合写真は、総会終了時に手渡しできるようプリントをする。（竹崎副会長・小池氏） 

        ＤＶＤ（ビデオ）：國領常任幹事とする。 

      14) 寄付のお願いは、基調講演の前に行う。（杉本常任幹事） 

        受付で冊子と共に寄付金を入れる封筒をお渡しする。 

      15) 懇親会の司会も吉田副会長にお願いする。 

        平田理事長に挨拶を、山添副会長に乾杯音頭をお願いする。 



      16) 懇親会のアトラクションは、河内口琴隊のハーモニカ演奏と、山本さんのマジックで 

        あるが、ハーモニカは宴会の前にさせて欲しいと言われている。 

        休憩時間を短縮することを考えるが、会場が決まるのが一ヶ月前になるので、決定後 

        再検討する。マジックの山本さんから事前に会場を見ておきたいと要望されている。 

        会場決定後、確認の日程を決める。 

      17) 中締めは、西澤顧問か井上氏を候補者とし２人で相談して決めていただく。 

      18) 来賓・アトラクション演者等への謝礼・車代など 

        田中教授 基調講演謝礼  20,000 円 

        来賓（４名）御車代     ＠5,000 円、手土産は無しとする。 

        河内口琴隊（４名）謝礼  10,000 円、昼食代 @1,000 円 

        山本さん     謝礼 10,000 円、昼食代   1,000 円、機材運搬にどの程度の車 

        輌が必要になるか分からないので車代相当は後日決める。 

        受付嬢      謝礼 @5,000 円 

      19) 出欠確認の締め切り １０月１５日とする。 

      20) その他 

        ・式次第 西澤顧問に揮毫依頼。 

        ・看板（3m×0.45m）藤浪が調べる。 

        ・協賛会員の宛名シールの作成 藤浪担当（８/１６松下副会長に発送済み） 

        ・学年幹事向け案内状 松下副会長担当 

        ・「彦機会」ＨＰへの総会開催案内アップ 山添副会長担当 

        ・名札作成 広岡常任幹事担当 

 

  （５）次回幹事会  日時： 平成２１年１０月１１日（日）１０：００～ 

            場所： パナソニックリゾート大阪 

     尚、１１月３日（祝）に直前幹事会開催予定 

                                       以上 


